

COMITE D'ENGAGEMENT du Fonds Eperon

Bilan de l'exercice 2010

Un nombre de dossiers stabilise

Le nombre de dossiers est stable, mais l'ampleur des demandes continue à dépasser les capacités du Fonds Eperon.

Il est important de noter que le rôle de « concentrateur » des Conseils Régionaux des Chevaux s'affirme.

	2005	2006	2007	2008	2009	2010
Nb dossiers	146	146	158	115	118	112
Sollicitations	15,9 M€	20,5 M€	23,2 M€	16,3 M€	13,1 M€	21,4 M€ (2)
Nb de séances	5	9	12	11	11	11
Attribution des soutiens	6 M€	11,5 M€	7,6 M€	7,6 M€	7,8 M€	8,9 M€

RESULTATS

	Demande	Décisions du comité			
Nb dossiers	Origine	Montant projet €	Sollicitation au Fonds €	Dossiers retenus	Plafond accordé €
43	Nationaux	88.953.753 (1)	14.860.271 (2)	33	6.227.975
69	Régionaux	29.078.988	6.564.774	43	2.696.494

⁽¹⁾ dont 53.700.000 € pour les JEM Normandie 2014 de l'Association Normandie 2014 et 8.886.079 € pour la plateforme d'innovation « équi-plateforme » de Normandie Hippicum Valley.

⁽²⁾ dont 5.000.000 € (1.000.000 € /an sur 5 ans) pour les JEM Normandie 2014 de l'Association Normandie 2014 et 3.932.406 € pour la plateforme d'innovation « équi-plateforme » de Normandie Hippicum Valley.



En nombre de dossiers, ceux passant par la voie nationale ont en 2010 un meilleur taux de réussite en progression par rapport à 2009.

- 76 % de dossiers nationaux acceptés et 62 % pour les dossiers régionaux
- en termes de soutiens financiers, les dossiers nationaux perçoivent 70 % des sommes sollicitées et les dossiers régionaux 45 %.

L'analyse des dossiers permet de constater :

Les difficultés que rencontrent de nombreuses associations à assumer leurs frais de fonctionnement. Leurs instances sont conduites à présenter des actions diverses pour y affecter une partie de leurs frais courants, notamment ceux des postes « salaires ».

Enfin, il apparaît qu'au-delà de la durée du soutien, certaines actions auront du mal à être financées en dehors des aides du Fonds, leur pérennité semblant menacée...

UNE CONFIRMATION DE LA TYPOLOGIE

En 2010, on constate une forte attribution de crédits pour les Investissements, tant au niveau National qu'au niveau Régional.

L'importance du poste stratégie collective s'explique par le recours de plus en plus fréquent des grandes associations au Fonds Eperon. Le poste « développement des utilisations » comprend le soutien aux encouragements à la S.H.F. et à quelques grandes manifestations internationales.

	Investissements	Actions					
2010	Infrastructures € Équipements €	Stratégie collective €	Connaissance €	Développement des utilisations €	Mise en marché €	International €	
Nationaux	2.612.857	508.451	590.510	1.578.074	645.083	293.000	
Régionaux	1.529.221	392.440	295.991	343.522	135.320	·	
TOTAUX	4.142.078	900.891	886.501	1.921.596	780.403	293.000	
TOTAUX	4.142.078	4.782.391					